

Antrag Nr. 15-O-00-0025
CDU

Betreff:

Beleuchtung Friedrich-Naumann-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, wo und in welcher Weise auf der öffentlichen Straße (Seitenstraße gegenüber der Einmündung Hermann-Gitter-Straße) im Bereich der Häuser Friedrich-Naumann-Straße 18 a ff. in Richtung des Fußwegs zum Wellritzal eine Straßenbeleuchtung angebracht werden kann.

Begründung:

Der öffentliche Verkehrsbereich dient der Erschließung des Wohnhauses und der Gärtnerei sowie des am Ende der Straße gelegenen weiteren Wohnhauses und ist Erschließungsweg zum Wellritzal. Die Straße ist steil und der Weg teilweise uneben, so dass zur Verhinderung von Verletzungen der Besucher des Wellritzals sowie auch der Anwohner eine Straßenbeleuchtung anzubringen wäre.

Wiesbaden, 08.12.2015